

Wie verarschen wir Joey Wheeler?

seto x joey?

Von vulkanier2

Kapitel 6:

Kaiba seufzte. Gezwungener massen musste er jetzt wohl auch ins bett. Und da lag schon der streunende köter.

"raus mit dir!!"fauchte kaiba und stupste den eingemumelten jugendlichen an.

"wieso."murmelte Joey halb verschlafen.

"köter schlafen nicht im bett. Leg dich auf den boden."befahl kaiba.

Joey lachte laut auf.

"tu du es doch. Ich werde sicherlich nicht auf den kalten boden schlafen und mir ne erkältung einholen."meinte er.

Kaiba grummelte vor sich hin. Zog die decke zur seite und stieg ein.

"wehe du kommst auf meine seite,dann gibt's was auf die ohren."fauchte kaiba noch.

Joey hörte gar nicht mehr hin. Er war eingeschlafen.

Aber dafür bekam kaiba kein auge zu. Wie oft dreht sich ein köter im bett rum. Und das ganze ding quitschte. Und man spürte jede bewegung. Wie konnte dieser idiot nur schlafen?

Kaiba zog die decke enger zu sich. Wurde aber gleich wieder weggezogen.

Auch das noch. Die decke war viel zu klein.

Also zog kaiba kräftig danach und rollte sich so ein,das kein köter dran käme.

Joey fröstelt es, wo war die decke abgeblieben. Müde öffnete Joey seine braunen augen und tastet suchend nach der decke.

"fass mich ja noch mal an und du landest auf den boden. Da gehören köter eigentlich hin."knurrte seto gefährlich.

Joey hob den kopf.

"gib mir ein stück von der decke,kaiba. Ich friere!!"giftete Joey ihn an.

"dann hättest du mehr anziehen müssen du idiot. Wer schläft schon mit boxershorts??"meinte seto gehässig.

"ich. Oder etwas dagegen?"motzte Joey. Er war sauer. Jetzt war er durch den sesselpubser wach. Und muss mit ihm noch streiten. Und das um 3uhr morgens!!!

"gib die decke her."befahl Joey.

Kaiba lachte laut auf. Er dachte nicht daran.

"meine decke ist in meinem bereich.pech für dich."grinste seto.

Jetzt hatte wheeler die schnauze voll. Er überschreitet die magische Grenze. Kaiba war so verblüfft,von Joey aktion,das er darauf erst gar nichts erwidern konnte.

Plötzlich lag der Blondschoopf in seinem Bereich und unter seiner Decke. Und klebte regelrecht an seinen Körper.

Kaiba stupste ihn weg.

"oh hat kaiba etwa angst??"grinste Joey.

Kaiba gab nur ein knurren von sich.

"das kriegst du zurück."murmelte er.

Joey wusste es,aber das es so bald käme....

Durch ein geplätschere und gepfeiffe wurde Joey wach. Die Sonne schien bereits. Müde und vollkommend gerädert blickte der blonde kurz auf die Uhr.

"6uhr,"murmelte Joey gähnend und machte sich im bett wieder gemütlich. Aber irgendwie war was anderster. es war plötzlich mehr Platz.

Verwundert schaute Joey sich um. Freute sich über diesen vorteil und legte sich quer hin.

Joey wollte gerade wieder seine äuglein schliessen,als jemand aus dem zimmer trappte und zum schrank lief. Joey riss die augen auf. Da stand ein 1,80m grosser schlanker junge mit einem gut gebauten körper,dieser nur mit einem kurzem handtuch gewickelt vorm schrank und pfiff vor sich hin.

"ach du scheisse."dachte Joey und konnte sich nicht von diesem körper abwenden. Das er gerade sabbert und das vor einem männlichen wesen,war ja schon krass. Und die tatsache das dieser gut gebaute Körper kaiba gehörte,bräuchte man gar nicht mehr zu erwähnen.

Seto wusste nicht,dass er begafft wurde. Der Ärger über den Stromausfall,die tatsache,das der Köter in seinem bereich schlief,ließ ihn durch eine gute Dusche vergessen. Gut gelaunt pfiff kaiba sein Liedchen und suchte nach frischen Klamotten. Da der köter eh noch schläft,konnte er sich hier umziehen. Das Bad war ja ein witz.

Aber kaiba schaute vorsichtshalber noch mal zum schlafenden Köter. Der immer noch pennte.

Also lockerte kaiba sein gewickeltes Handtuch.

Joey wurde es ganz heiss. Bekam er gerade einen Ständer? Kaiba macht das bestimmt extra. Lässt einfach seine hüllen fallen und stand splitternackt vorm schrank. Sabber. Joey konnte obwohl er wehemens versuchte die augen festzuzukneifen sich nicht vom Körper abwenden.

"jetzt versteh ich warum die Mädels auf ihn stehen. Einen geilen knackarsch hat er schon. viel zu schade um ihn wieder zu bedecken. Hey was red ich da. Das ist kaiba. Ein mann. Der hässlichste Mensch auf der welt."dachte Joey und sah etwas enttäuscht zu,wie seto sich anzog.

Kaiba hoffte,das sein laptop wieder funktionierte und das seine Daten nicht verloren ging.

Den ganzen tag waren diese bilder von kaiba in Joey hirn eingebrannt und die wurde er nicht mehr los. So ein Mist. Und die tatsache,das kaiba immer in der Nähe war,war auch einfach nur Mist.

"na wie läuft's?"fragte tristan.

"super."meinte Joey ironisch.